



Ciudad de México a 13 de septiembre del 2017.

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS  
ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL

Por medio de la presente nos dirigimos a ustedes a fin de postular como aspirante a la Presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, al Licenciado **JUAN ARMANDO RUIZ HERNÁNDEZ**, quien fue presidente de esta Federación de 1995 a 1997 y actualmente es Asesor Jurídico de nuestro Consejo Directivo.

La razón de nuestra propuesta se basa en la formación profesional y la experiencia con la que cuenta el Licenciado JUAN ARMANDO RUIZ HERNÁNDEZ en el tema de los Derechos Humanos, pues además de su Licenciatura en Derecho y su Maestría en Derecho Especialidad en Ciencias penales, ha tenido la oportunidad de estudiar Derechos Humanos en Francia, habiendo sido becado por el propio Instituto Internacional de los Derechos Humanos "Rene Cassin", lo que le ha dado un conocimiento especializado y dominio de estos temas.

No omito mencionar que ARMANDO se ha destacado como uno de los líderes del Movimiento de las Personas con Discapacidad que más logros ha tenido en la aprobación de proyectos legislativos en materia de discapacidad y en la defensa de los Derechos Humanos,

ARMANDO realizó el Proyecto de Iniciativa de la actual Ley para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad del Distrito Federal, promovió su aprobación y publicación y finalmente dando cumplimiento a la citada Ley, creó el Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad del Distrito Federal, hoy conocido como el INDEPEDI.





Los méritos de ARMANDO abarcan igualmente el haber dirigido y coordinado por más de 10 años, diversos mecanismos de consulta por parte de la sociedad civil en materia de Legislación y Derechos Humanos.

Dado lo anterior, y como lo podrán constatar en su Resumen Curricular ARMANDO cuenta con la formación profesional, experiencia y pasión para asumir la Presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal y hacer de ella un verdadero OMBUSMAN con la autoridad moral que le permita realmente influir en el respeto de los Derechos Humanos en la Ciudad de México.

Por tales motivos y seguros de que el Licenciado JUAN ARMANDO RUIZ HERNÁNDEZ, tendrá un papel destacado en caso de ser nombrado Presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Distrito Federal, acudimos a hacer su postulación formal al cargo mencionado.

Agradeciendo de antemano la atención que se sirvan brindar a la presente, quedo a sus órdenes para cualquier información, a la vez de enviarles un respetuoso saludo.

**ATENTAMENTE**  
**"Superación y Excelencia Deportiva"**

  
**C. Alfredo Espinoza de los Monteros Acosta**  
**Presidente FEMEDESSIR**



C.c.p. Archivo.